



Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 18. September 2018

Verschiedenes

Beschluss Nr. 0068

1. Wolfgang Gores protestiert gegen die lange Dauer und die Aufteilung in mehreren Bauabschnitten bei dem Neubau von Radverkehrsanlagen in der Äppelallee. Der Verkehr kommt wiederholt zum Erliegen. Seine Forderung nach Einhaltung von Absprachen und Abstimmung von diversen Baumaßnahmen werde ignoriert.
2. Folgende Punkte sollen in der nächsten Sitzung der AG Verkehr thematisiert werden:
 - Ampelschaltung Rheingaustraße/ W. Kopp-Straße erforderlich?
 - Ampelphasen der Fußgängerquerung Biebricher Allee/Landesdenkmal zu lang!

+

+

Verteiler:

1004 z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher